
Acta CoDep 12 de junio de 2023

Presentes
Director: Alejandro Colman Lerner
Profesores: Fernando Marengo
Graduades: Natalia Rubinstein
Estudiantes: Canela Pedreira

Llegan después de 30 minutos empezada la reunión
Violeta Medan (vice)
Alejandro Nadra, representante profesorxs
Público: Alicia Zelada

Orden del dia

1- Aprobar el nombramiento de Gustavo Gudesblat y Julieta Mateos en la Comisión de Tesis de
Licenciatura.

2- Aprobar el jurado del próximo concurso de Ay1ra fisio

3- Informe de movimientos de cargos profes interinos. Estado de la situación.

4- Propuestas de jurados para la nueva selección interina (suponiendo que se anula la que está
en disputa).

5- Ponernos de acuerdo en qué queremos lograr de las próximas tratativas con QB y BBE
respecto de espacios. Con QB tenemos hacer un reglamento por LauraK (ETI1) y por Ruth
Rosenstein (ETI2).

1- Aprobar el nombramiento de Gustavo Gudesblat y Julieta Mateos en la Comisión de
Tesis de Licenciatura.
Se vota: APROBADO

3- Informe de movimientos de cargos profes interinos. Estado de la situación.
a) Se pidió la designación de Laura Kamenetzky por haber salido primera en la selección

interina de área Biotecnología 2023 hasta el 2026 o hasta que se sustancie el cargo
regular. Asimismo, se pidió la designación de las 3 personas siguientes por 1 año: ME
Segretin, C D’Alessio, D Capiatti; y de P Tribelli (5ta en el OM) con la financiación del
cargo interino de Biotecnología Vegetal al que tuvo que renunciar Capiatti para poder
ser nombrada en esta selección. APROBADO

b) Se pidió la designación de M Berón de Astrada como profesor interino del área
Fisiología por un año hasta la sustanciación del cargo regular. APROBADO



c) La selección interina de profesor/a del área molecular está impugnada: se solicitó la
prórroga de los cargos interinos actuales de N Muraro, E Avale, D Alvarez Paggi, F De
Souza, P Barrionuevo hasta el 31/7/24 o hasta que se resuelva esta situación (que se
apruebe el dictamen o anule la selección y haya que hacer otra y ésta nueva tenga
dictamen aprobado), lo que ocurra antes.
Se discute la posibilidad de usar el orden de mérito de la selección interina del área de
Biotecnología en caso de que finalmente se anule la selección interina del área de
molecular.

d) Se recuerda que siempre que sea posible es muy bueno utilizar órdenes de méritos
vigentes, especialmente de concursos regulares, en vez de hacer nuevas selecciones
interinas.

2- Aprobar el jurado del próximo concurso de Ay1ra fisio
Lidia (directora de área de Fisiología) envió posibles candidatxs que fueron consultados con
Alejandro Delorenzi, Secretario Académico del FBMC. Todes les jurades consultades aceptaron
su participación para la realización del concurso en la segunda mitad de 2023.

Titulares: AMAICHA DEPINO (profesora interina, BBE), DIEGO PRESMAN (JTP DE interino) y
MARIANO BELUSCIO (JTP regular, FMED, UBA).
Suplentes: DANIELA PEREZ SIRKIN (JTP regular, BBE), Natalia Rubinstein (JTP regular,
FBMC ), Romina Barroso (Inv. Independiente CONICET).

Se aprueba el envío de designación de jurados a la Comisión de Concursos, FCEN.
Se reitera la importancia de enviar a les jurades el reglamento de concursos junto con anexos y
modificaciones y se instruye al Secretario Académico Alejandro Delorenzi que se asegure que
esta información llegue a lxs juradxs.

5- Ponernos de acuerdo en qué queremos lograr de las próximas tratativas con QB y
BBE respecto de espacios. Con QB tenemos hacer un reglamento por LauraK (ETI1) y
por Ruth Rosenstein (ETI2)

Propuestas que se discutieron
a) explica que tuvo una reunión informal con el Director deAlejandro Colman-Lerner

DQB, Martín Monte, quien propone hacer un reglamento que perdure 5 años para
controlar esos lugares y luego revisar.

b) Alejandro Nadra propone que Laura Kamenetzky se mude al espacio liberado (por José
Crespo) en ETi2 + un cupulín adicional a definir, y que dicho espacio quede a
disposición de DQB. Cuando Ruth deje de realizar investigación y de estar a cargo del
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labo (se jubile?) ese laboratorio pasa a estar bajo el dominio del FBMC para su
reasignación. Esta propuesta no estaría acorde a lo manifestado por el Director de DQB

c) No olvidar incluir al BBE en la discusión sobre el espacio de AGBT.

6- Visita de Alicia Zelada para hablar del tema:
Reunión de AGBT junto con departamentos e institutos asociados convocada por
decanato.
Informa que dicha reunión se realizará el próximo viernes 16/06 (14h). A dicha reunión asistirán
la dirección del BBE, la dirección del IBBEA, la dirección del FBMC y la dirección del IMIBIO.
El objetivo de dicha reunión es definir las pautas de uso de otros departamentos/institutos del
espacio de investigación y específicamente de cámaras de cultivo de plantas en vistas a la
asignación de espacios de AGBT al FBMC.


